



Boletín Diario de Mercados Financieros

Lunes 15 de Septiembre

29.95641 9.98547

-29.9564 -49.9273 13:00

El precio ha alcanzado una ruptura en el nivel de los 24.040 puntos. Actualmente observamos un

Análisis US100

retroceso en dirección a las medias móviles, lo que refuerza la importancia de este nivel para definir el próximo movimiento. La capacidad del precio de sostenerse por encima de los 24.040 puntos sería una señal de fortaleza que podría impulsar una continuidad alcista dentro de la estructura marcada por el canal. En este escenario la sigueinte resistencia se ubicaría en los 24.262 puntos. Por el contrario una pérdida del soporte en 24.040 puntos abriría la puerta a un escenario de

corrección más profunda. Este movimiento correctivo podría extenderse hacia la zona de los

23.903 puntos considerada un soporte de relevancia en el corto plazo. De esta forma el comportamiento del precio en torno al nivel actual será determinante para confirmar la continuidad de la presión alcista o en su defecto anticipar una fase de ajuste hacia niveles inferiores Punto Clave: 24.040 Escenario Alcista: 24.226



mercados energéticos.

LUNES 15 Sep

06:00

fin de fortalecer el apoyo internacional a Kiev.

Balanza Comercial a.a. Julio

Índice Empire State de NY Septiembre

relevancia en la dinámica del precio.

Punto Clave: 958

6.08.2025 10:55

Escenario Alcista: 964

Noticias Clave

descuentan por completo un recorte de tasas de la Reserva Federal. Previo a esta cita, se espera la votación de confirmación en el Senado del candidato a la Fed, Miran, mientras que también trascendió que documentos oficiales aclaran que la gobernadora Lisa Cook declaró su propiedad en Atlanta como casa de vacaciones, lo que desestima acusaciones previas de fraude hipotecario. En el plano internacional, las conversaciones entre Estados Unidos y China no muestran avances significativos respecto a los aranceles y al tema del fentanilo, lo que según el Financial Times ha reducido las probabilidades de una cumbre en Beijing. A su vez, el

Los futuros de Estados Unidos se mantienen estables, con los inversionistas a la espera de las

decisiones de los bancos centrales esta semana. El foco principal está en la reunión del

Comité Federal de Mercado Abierto (FOMC) del miércoles, donde los mercados monetarios ya

de gran alcance a Rusia, pero condicionó esta decisión a que todos los países de la OTAN se alineen con la medida y detengan por completo la compra de petróleo ruso. Por su parte, los mercados de Asia-Pacífico (APAC) mostraron un comportamiento mixto. La cautela predominó entre los inversionistas de la región tras la publicación de datos de actividad económica en China que resultaron por debajo de las expectativas, lo que refuerza la incertidumbre sobre la fortaleza de la recuperación del gigante asiático.

Aranceles: El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, señaló que quiere que las empresas

extranjeras que invierten en el país trasladen temporalmente personal experimentado para

presidente estadounidense, Donald Trump, expresó que está dispuesto a imponer sanciones

capacitar a la fuerza laboral estadounidense en la producción de bienes complejos. Asimismo, destacó que China está pagando elevados aranceles y que las negociaciones bilaterales en España avanzan, aunque persiste la incertidumbre sobre el futuro de TikTok, cuya operación podría extenderse nuevamente en función del curso de las conversaciones comerciales. Mientras tanto, China respondió con investigaciones antidumping contra chips estadounidenses y medidas por supuesta discriminación en el sector de semiconductores. El estancamiento en temas clave como aranceles y fentanilo ha reducido las posibilidades de una cumbre en Beijing, y se prevé que un eventual encuentro Trump-Xi ocurra en el foro APEC en Corea del Sur.

EE.UU.: Trump criticó la gestión de la Reserva Federal, calificando a su presidente de incompetente, y afirmó que evalúa a tres posibles candidatos para reemplazarlo, en un contexto en el que el Tesoro continúa entrevistas con aspirantes, incluido un alto ejecutivo de BlackRock. Paralelamente, la Casa Blanca solicitó la destitución de la gobernadora Cook, quien enfrenta acusaciones de fraude hipotecario que fueron relativizadas por documentos que la señalan como propietaria de una residencia vacacional en Atlanta. En el plano económico, los aranceles impulsados por la administración han frenado la contratación y generado despidos en industrias afectadas, aunque informes recientes desmintieron un repunte en solicitudes de

presión con precios de la vivienda cayendo tanto en términos mensuales (-0,3%) como anuales Euro: El euro se mantuvo estable frente al dólar en un contexto de operaciones tranquilas y pese a comentarios mixtos de funcionarios del BCE. Mientras Nagel advirtió que nuevos recortes de tasas podrían desestabilizar los precios, Kocher sugirió que el ciclo de reducciones ha terminado o está muy próximo a concluir, dejando entrever que el banco central mantendrá su

Geopolítica: Trump manifestó su disposición a imponer sanciones más severas a Rusia, condicionándolas a que todos los países de la OTAN actúen en conjunto y dejen de comprar petróleo ruso. También señaló que los fuertes aranceles actuales contra China se levantarán una vez concluida la guerra en Ucrania. En paralelo, los ministros de Finanzas del G7 discutieron cómo incrementar la presión económica sobre Moscú, incluyendo el uso de activos rusos

congelados para financiar a Ucrania, así como nuevas sanciones y medidas comerciales, con el

11.7 bn

5.3 bn

15:25

3.7 bn

endurecer su postura y dejar de importar petróleo ruso, lo que añade presión geopolítica a los

Gráfico del Día El peso chileno ha mostrado una apreciación frente al dólar estadounidense, favorecido por el diferencial de tasas de interés y un escenario más estable para la economía local. Tras la ruptura del nivel de 958, el par USD/CLP ha adoptado un comportamiento bajista y actualmente realiza un pullback hacia dicho nivel, el cual se consolida como referencia clave. Además, este punto coincide con la resistencia que marcan las medias móviles, reforzando su

Mientras la cotización se mantenga por debajo de los 958, se mantiene la probabilidad de un retorno a la presión bajista, con el soporte de los 949 como objetivo inmediato. Sin embargo, de superarse nuevamente el nivel de 958, el escenario podría cambiar hacia una corrección más amplia, proyectando un movimiento hacia la zona de 964.

▼Escenario Bajista: 949 964.66 964.50 962.30 962.25 958.55 955.18 955.23 954.28 951.07 1.67663 0.55888

Cualquier opinión, análisis, precios u otro contenido no constituyen asesoramiento o recomendación de inversión.

Este informe es proporcionado únicamente con fines de información general y de marketing.

clientes, por favor, comprenda los riesgos y busque asesoramiento independiente.

independencia de la investigación de inversión y se considera una comunicación de marketing.

El desempeño pasado no es necesariamente indicativo de resultados futuros, y cualquier persona actuando sobre

Cualquier investigación ha sido preparada de acuerdo con los requisitos legales diseñados para promover la

esta información lo hace por completo y bajo su propio riesgo. XTB no aceptará ninguna responsabilidad por cualquier pérdida o daño, incluyendo, sin limitación, cualquier

pérdida de beneficio, que pueda surgir directa o indirectamente del uso o dependencia de dicha información.

La negociación de productos apalancados puede comportar un alto nivel de riesgo. Las pérdidas pueden exceder sus depósitos y se le puede requerir hacer otros pagos. Estos productos pueden no ser adecuados para todos los

desempleo que en realidad respondía a fraudes en Texas. China: Los últimos datos económicos de China reflejan una desaceleración moderada: la producción industrial creció 5,2% anual en agosto, por debajo de lo esperado, mientras que las ventas minoristas avanzaron solo 3,4% y la inversión urbana mostró una mínima expansión de 0,5%. El desempleo urbano subió levemente a 5,3%, y el mercado inmobiliario siguió bajo (-2,5%), lo que confirma una recuperación aún frágil. política monetaria en torno al 2% en adelante. Petróleo: Los precios del crudo registraron ligeras alzas luego de que el presidente Trump reiterara su disposición a imponer sanciones a Rusia, aunque advirtió que Europa debe